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Nuove norme
per tutelare
gli agricoltori
«Piccolo successo»

“E’ una piccola vittoria del settore ed
un grande passo in avanti per la poli-
tica che si è battuta sempre per i ter-
ritori la cui economia si basa preva-
lentemente sull’agricoltura”. Così A-
lessandro Mugnas, di Reset Vittoria,
commenta le recenti notizie relative
all’approvazione, da parte dell’Unio-
ne Europea, di nuove norme a tutela
dei produttori.

“Reputiamo d’essere nella giusta
direzione e contestiamo le becere
proteste, che non hanno riscontro,
svoltesi in piazza o fuori dall’orto-
mercato vittoriese, spesso fatte per
propaganda politica e rimaste fine a
sé stesse, oltre che inconcludenti. Le
proteste e l’apertura al dialogo - ag-
giunge - vanno fatte sempre con chi
ha il potere decisionale di muovere
qualcosa in un errato sistema, come
noi abbiamo fatto con la Regione Si-
cilia, a Palermo, nonché a Montecito-
rio, a Roma, muovendo gli animi di
quella politica che può fare, solo se

tutta la fascia trasformata che nutre
orgoglio per questo settore, spesso
dimenticato. Chi vorrà aggregarsi
potrà solo dare ancora più voce agli
interessi della collettività. Il nostro
interesse verte a risolvere tutto quel-
lo che per anni è stato solo discusso
ma non risolto, come la suddetta di-
rettiva europea. Finalmente, dopo
anni, le nostre denunce sono arrivate
a chi di dovere. Già il 5 marzo scorso
abbiamo denunciato, per l’ennesima
volta, la mancanza di controlli nella
‘Grande distribuzione organizzata’.
In quell’occasione siamo stati avvi-
sati del fatto che, proprio in questi
giorni, stava intervenendo l’Unione
Europea, con apposita direttiva, già
votata dal Parlamento Europeo. Ov-
viamente la sua applicazione dovrà
passare da un recepimento naziona-
le ed un’efficace azione di vigilanza.
Adesso ci si potrà opporre a sconti-
stiche ingiuste e forzate, ai paga-
menti lunghissimi ed alle contesta-

spronata. Lo abbiamo fatto in passa-
to e lo faremo in futuro. Il nostro
compito - aggiunge - è quello di con-
tinuare questo percorso. Siamo
pronti a spronare il Governo nazio-
nale al fine di tutelare in primis l’eco-
nomia della nostra città e quella di

zioni della merce non giustificate”.
Mugnas annuncia di voler anche av-
viare una battaglia democratica sugli
accordi con la Cina, “facendoci porta-
voce- conclude- e reclamando ogni
diritto commerciale. La Cina, con cui
si è fatto l’accordo d’importazione,
importa frutta in Italia ma non vuole

la nostra. Le loro importazioni, nel-
l’ultimo anno, hanno superato ben il
35% in più delle nostre esportazioni
presso il loro paese e non troviamo
corretto (per questo motivo) l’accor-
do. Va tutto ridiscusso e rimodulato,
a tutela della nostra agricoltura”.

N. D. A.

Alessandro
Mugnas

dell’associazione
Reset

Mugnas. «Importante
fare sentire la nostra voce
ai vertici del sistema»

in breve
IGIENE AMBIENTALE
Disinfestazione al via da lunedì

Il Comune ha programmato in tutto il
territorio comunale un intervento di
disinfestazione contro insetti volanti e
striscianti. L'intervento, che sarà effettuato
dalla Tech Servizi, interesserà nella prima
fase – dal 25 al 28 marzo - il territorio di
Vittoria, e nella seconda fase – dal 2 al 3
Aprile – quello
di Scoglitti.
Durante la
disinfestazione,
che avverrà di
notte, dall'una
alle cinque, si
raccomanda ai
cittadini di
tenere le
finestre chiuse e di non lasciare fuori panni
stesi e alimenti.

COMITATO BAIA DORICA
Il 7 aprile le pulizie di primavera

n.d.a.) Si svolgerà domenica 7 aprile
l’iniziativa denominata “Pulizie di
primavera”. Organizzata dal Comitato Baia

Dorica, la manifestazione punta a ripulire
la zona scoglittiese da rifiuti di ogni
genere, lasciati dai soliti “incivili”, come
denunciato dallo stesso comitato in una
recente lettera aperta inviata ai
commissari straordinari del Comune.
L’appuntamento è fissato per le 9,30 e si
propone di coinvolgere quante più persone
è possibile con l’obiettivo di sviluppare
una dimensione ambientalistica quanto
più aderente alle esigenze di un intero
territorio. Soltanto così, secondo gli
organizzatori dell’evento, sarà possibile
garantire un minimo di speranza per il
futuro.

ASSOCIAZIONE DONNE A SUD
Il libro «Le prostitute vi precederanno»

n.d.a.) Nuovo appuntamento con i Caffé
letterari, assaggi d’autore, organizzati
dall’associazione Donne a Sud. Per
l’occasione sarà analizzato il libro “Le
prostitute vi precederanno - inchiesta sul
sesso a pagamento”. Sarà presente Charlie
Barnao, autore del libro. L’evento è in
programma oggi pomeriggio, a partire
dalle 18, nella sede dell’associazione, in via
Pier Paolo Pasolini.

Ambulanza Pte, mancano i medici
Sanità. La Regione dice sì alla medicalizzata ma senza
personale a disposizione. Sarà predisposto un bando

La commissione straordinaria del
Comune ha fatto sapere di avere ri-
cevuto ieri mattina una nota con la
quale il commissario dell'Asp di Ra-
gusa, Angelo Aliquò, comunicava
che l'assessorato regionale alla Sa-
lute ha disposto la medicalizzazio-
ne dell'ambulanza di Scoglitti. Nella
nota, l’Azienda sanitaria comunica
che le procedure di mobilità per re-
perire i medici si sono concluse
mercoledì con esito negativo e che
perciò la stessa Asp sta richiedendo
la pubblicazione, sulla Gazzetta Re-
gionale della Regione Siciliana, del-
le procedure di concorso per la co-
pertura dei posti disponibili per l'e-
mergenza territoriale in tutta la
provincia. L'azienda sanitaria pro-
vinciale fa inoltre sapere alla Com-
missione di avere chiesto un parere
agli uffici regionali circa la possibili-
tà di inviare temporaneamente (in
attesa del reperimento dei medici)

l'ambulanza medicalizzata di Vitto-
ria nella postazione di Scoglitti.

Una ipotesi che era stata avanzata
dal comitato cittadino dei residenti
di Scoglitti e rilanciata dalla stessa
commissione nel corso di un recen-
te vertice che si è svolto in Prefettu-
ra, a Ragusa, alla presenza del pre-

fetto, dei commissari, di una dele-
gazione del comitato e di Aliquò.

La soluzione prospettata dovreb-
be consentire di garantire servizi
più efficienti nella frazione, dove
attualmente opera solo un medico
di base in seno al Ppi, finché non si
saranno concluse le procedure con-
corsuali che permetteranno di me-
dicalizzare l'ambulanza. “Ringra-
ziamo il dottor Aliquò – dichiara il
commissario straordinario Filippo
Dispenza, in rappresentanza della
commissione straordinaria - per es-
sersi fatto portavoce con l'assessore
regionale alla Sanità delle richieste
avanzate dal Comune di Vittoria e
dal Comitato dei residenti di Sco-
glitti, e il presidente della Regione,
Nello Musumeci, e l'assessore Rug-
gero Razza per la loro sensibilità
nell'accogliere le istanze del territo-
rio, finalizzate a tutelare la salute
dei cittadini. Accogliamo con favore
la decisione della Regione di istitui-
re un'ambulanza medicalizzata nel-
la frazione rivierasca”.

N. D. A.

La sede del Pte di
Scoglitti dove
ancora manca la
possibilità di
potere contare
sull’ambulanza
medicalizzata

«Proteggete i nostri prodotti
da dumping e taroccamento»

NADIA D’AMATO

Lo stato di grave crisi dell’orticoltura
protetta siciliana al centro dell’audi -
zione dei rappresentanti del movi-
menti agricoli del Ragusano in terza
commissione Attività produttive al-
l’Ars a Palermo. L’organismo, presie-
duto dall’onorevole Orazio Ragusa,
ha voluto puntare i riflettori sulle nu-
merose problematiche ancora irri-
solte che attanagliano i comparti. Al-
l’audizione era presente l’assessore
regionale all’Agricoltura Edy Bandie-
ra. Sono stati sentiti i rappresentanti
delle associazioni Mda, Riscatto, Al-
tragricoltura e Tavolo verde Sicilia
oltre all’on. Francesco Aiello, già as-
sessore regionale al ramo. Erano pre-
senti anche i parlamentari Nello Di-
pasquale, Stefania Campo, Marano,
Bulla e Tizzino.

I rappresentanti hanno consegnato
alla commissione un documento pro-
grammatico con proposte operative e
normative, precise e circostanziate, e
l’indice puntato sulle questioni più
impellenti del comparto agricolo del
territorio siciliano e in particolare del
comparto serricolo, con riferimento
proprio all’orticoltura protetta. “Rico -
nosciamo la positività e utilità di ogni
confronto - hanno dichiarato i rappre-
sentati delle associazioni - ma poi i
fatti devono seguire. Non ci lasceremo
prendere in giro da nessuno. Poniamo
al centro della crisi agricola il tema
della legalità commerciale, la que-
stione del rispetto del prezzo dei pro-
dotti agricoli nei luoghi della produ-
zione, la lotta contro il dumping e il ta-
roccamento dei prodotti, che è diven-
tato in Sicilia una pratica quotidiana e
diffusa in tutti i territori e che coinvol-

ge negativamente tutti i settori agri-
coli e lattiero caseari. Con forza abbia-
mo richiesto porti aperti agli esseri u-
mani e chiusi alle agromafie, a difesa
del cibo, della sicurezza alimentare e
della legalità. E, ancora, c’è la questio-
ne dei danni procurati dalle calamità
naturali e dalla necessità di accelerare
gli interventi a partire dalla irrisolta
situazione del ciclone Athos che rima-
ne l’emblema di quanto le pastoie bu-

rocratiche impediscano agli operatori
agricoli di potere programmare il fu-
turo, e non solo. Relativamente al con-
trollo dei prodotti che entrano in Sici-
lia senza alcun tipo di verifica, l’asses -
sore Bandiera ci ha fatto sapere che
qualcosa sta cambiando rispetto al
passato e che il monitoraggio è e sarà
molto più intenso. Rimane il fatto che
non si parla di norme di salvaguardia e
modifica dei Trattati. Per il riso del

Nord Italia, invece, le misure protetti-
ve sono state immediate. Silenzio as-
soluto sulla debitoria e la moratoria,
relativamente a debiti con le banche e
con lo stato. E cosi’ sulla moratoria
delle aste giudiziarie e la legge più
volte annunciata”.

“Ci siamo posti un obiettivo ambi-
zioso - ha detto l’onorevole Ragusa -
che è quello, in sinergia con il Governo
regionale, di provare a risolvere le

questioni più impellenti del compar-
to agricolo del territorio siciliano ed in
particolare della provincia iblea. La
vertenza ha naturalmente molte sfac-
cettature e la potremmo definire assi-
complessa, ma questo confronto in
commissione è stato utile perché ci
consentirà di predisporre una piatta-
forma rivendicativa con un approccio
diverso rispetto al passato, perché
non ci sono controparti ma tutti, nella
nostra regione, stiamo provando a re-
mare verso un’unica direzione. Scon-
tiamo ritardi atavici e gli effetti nefasti
di scelte politiche sbagliate. Ma que-
ste argomentazioni le abbiamo già a-
scoltate in passato e a nessuno, in que-

sta delicata fase, interessano le paro-
le. Piuttosto, ci stiamo spendendo al
massimo per riuscire a intervenire in
maniera operativa laddove si può e,
soprattutto, laddove è necessario”.
Ragusa continua spiegando che sa-
ranno tenute in debita considerazio-
ne le richieste provenienti dai rappre-
sentanti dei movimenti agricoli “il cui
ruolo –aggiunge il deputato regionale
– è di fondamentale importanza per-
ché raccolgono le esigenze della base
e riescono a tradurle in proposte con-
crete di cui non possiamo non tenere
conto nella maniera più adeguata”.

Proposta. «Abbiamo
consegnato un
documento con
indicazioni articolate
che sono da seguire»

I TEMI. Fra i te-
mi posti dalla
delegazione
dei Movimenti
ed al centro del
dibattito anche
i trattati inter-
nazionali senza
controllo e in
assenza di veri-
fiche di impat-
to sulle produ-
zioni, l’assenza
di misure ed
interventi per
la tutela dei
prezzi agricoli,
abbandonati
all’assalto spe-
culativo di Gdo
e agromafie,
Psr che non
serve allo svi-
luppo e alle
piccole e me-
die imprese,
colonizzazione
della Sicilia tra-
mite i bandi
comunitari del-
lo stesso Psr, i-
nesistenza del
credito assisti-
to, provvigioni
illegali e domi-
nio sui prezzi a-
gricoli in tutte
la filiera, ab-
bandono delle
aziende nelle
mani della spe-
culazione.

Le scelte Ue

I rappresentanti dei movimenti agricoli iblei in audizione all’Ars
Anche l’assessore

regionale
all’Agricoltura Edy

Bandiera era
presente

all’audizione.
Sotto, le colture in

serra che si
cercano di

tutelare
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Nuove norme
per tutelare
gli agricoltori
«Piccolo successo»

“E’ una piccola vittoria del settore ed
un grande passo in avanti per la poli-
tica che si è battuta sempre per i ter-
ritori la cui economia si basa preva-
lentemente sull’agricoltura”. Così A-
lessandro Mugnas, di Reset Vittoria,
commenta le recenti notizie relative
all’approvazione, da parte dell’Unio-
ne Europea, di nuove norme a tutela
dei produttori.

“Reputiamo d’essere nella giusta
direzione e contestiamo le becere
proteste, che non hanno riscontro,
svoltesi in piazza o fuori dall’orto-
mercato vittoriese, spesso fatte per
propaganda politica e rimaste fine a
sé stesse, oltre che inconcludenti. Le
proteste e l’apertura al dialogo - ag-
giunge - vanno fatte sempre con chi
ha il potere decisionale di muovere
qualcosa in un errato sistema, come
noi abbiamo fatto con la Regione Si-
cilia, a Palermo, nonché a Montecito-
rio, a Roma, muovendo gli animi di
quella politica che può fare, solo se

tutta la fascia trasformata che nutre
orgoglio per questo settore, spesso
dimenticato. Chi vorrà aggregarsi
potrà solo dare ancora più voce agli
interessi della collettività. Il nostro
interesse verte a risolvere tutto quel-
lo che per anni è stato solo discusso
ma non risolto, come la suddetta di-
rettiva europea. Finalmente, dopo
anni, le nostre denunce sono arrivate
a chi di dovere. Già il 5 marzo scorso
abbiamo denunciato, per l’ennesima
volta, la mancanza di controlli nella
‘Grande distribuzione organizzata’.
In quell’occasione siamo stati avvi-
sati del fatto che, proprio in questi
giorni, stava intervenendo l’Unione
Europea, con apposita direttiva, già
votata dal Parlamento Europeo. Ov-
viamente la sua applicazione dovrà
passare da un recepimento naziona-
le ed un’efficace azione di vigilanza.
Adesso ci si potrà opporre a sconti-
stiche ingiuste e forzate, ai paga-
menti lunghissimi ed alle contesta-

spronata. Lo abbiamo fatto in passa-
to e lo faremo in futuro. Il nostro
compito - aggiunge - è quello di con-
tinuare questo percorso. Siamo
pronti a spronare il Governo nazio-
nale al fine di tutelare in primis l’eco-
nomia della nostra città e quella di

zioni della merce non giustificate”.
Mugnas annuncia di voler anche av-
viare una battaglia democratica sugli
accordi con la Cina, “facendoci porta-
voce- conclude- e reclamando ogni
diritto commerciale. La Cina, con cui
si è fatto l’accordo d’importazione,
importa frutta in Italia ma non vuole

la nostra. Le loro importazioni, nel-
l’ultimo anno, hanno superato ben il
35% in più delle nostre esportazioni
presso il loro paese e non troviamo
corretto (per questo motivo) l’accor-
do. Va tutto ridiscusso e rimodulato,
a tutela della nostra agricoltura”.

N. D. A.

Alessandro
Mugnas

dell’associazione
Reset

Mugnas. «Importante
fare sentire la nostra voce
ai vertici del sistema»

in breve
IGIENE AMBIENTALE
Disinfestazione al via da lunedì

Il Comune ha programmato in tutto il
territorio comunale un intervento di
disinfestazione contro insetti volanti e
striscianti. L'intervento, che sarà effettuato
dalla Tech Servizi, interesserà nella prima
fase – dal 25 al 28 marzo - il territorio di
Vittoria, e nella seconda fase – dal 2 al 3
Aprile – quello
di Scoglitti.
Durante la
disinfestazione,
che avverrà di
notte, dall'una
alle cinque, si
raccomanda ai
cittadini di
tenere le
finestre chiuse e di non lasciare fuori panni
stesi e alimenti.

COMITATO BAIA DORICA
Il 7 aprile le pulizie di primavera

n.d.a.) Si svolgerà domenica 7 aprile
l’iniziativa denominata “Pulizie di
primavera”. Organizzata dal Comitato Baia

Dorica, la manifestazione punta a ripulire
la zona scoglittiese da rifiuti di ogni
genere, lasciati dai soliti “incivili”, come
denunciato dallo stesso comitato in una
recente lettera aperta inviata ai
commissari straordinari del Comune.
L’appuntamento è fissato per le 9,30 e si
propone di coinvolgere quante più persone
è possibile con l’obiettivo di sviluppare
una dimensione ambientalistica quanto
più aderente alle esigenze di un intero
territorio. Soltanto così, secondo gli
organizzatori dell’evento, sarà possibile
garantire un minimo di speranza per il
futuro.

ASSOCIAZIONE DONNE A SUD
Il libro «Le prostitute vi precederanno»

n.d.a.) Nuovo appuntamento con i Caffé
letterari, assaggi d’autore, organizzati
dall’associazione Donne a Sud. Per
l’occasione sarà analizzato il libro “Le
prostitute vi precederanno - inchiesta sul
sesso a pagamento”. Sarà presente Charlie
Barnao, autore del libro. L’evento è in
programma oggi pomeriggio, a partire
dalle 18, nella sede dell’associazione, in via
Pier Paolo Pasolini.

Ambulanza Pte, mancano i medici
Sanità. La Regione dice sì alla medicalizzata ma senza
personale a disposizione. Sarà predisposto un bando

La commissione straordinaria del
Comune ha fatto sapere di avere ri-
cevuto ieri mattina una nota con la
quale il commissario dell'Asp di Ra-
gusa, Angelo Aliquò, comunicava
che l'assessorato regionale alla Sa-
lute ha disposto la medicalizzazio-
ne dell'ambulanza di Scoglitti. Nella
nota, l’Azienda sanitaria comunica
che le procedure di mobilità per re-
perire i medici si sono concluse
mercoledì con esito negativo e che
perciò la stessa Asp sta richiedendo
la pubblicazione, sulla Gazzetta Re-
gionale della Regione Siciliana, del-
le procedure di concorso per la co-
pertura dei posti disponibili per l'e-
mergenza territoriale in tutta la
provincia. L'azienda sanitaria pro-
vinciale fa inoltre sapere alla Com-
missione di avere chiesto un parere
agli uffici regionali circa la possibili-
tà di inviare temporaneamente (in
attesa del reperimento dei medici)

l'ambulanza medicalizzata di Vitto-
ria nella postazione di Scoglitti.

Una ipotesi che era stata avanzata
dal comitato cittadino dei residenti
di Scoglitti e rilanciata dalla stessa
commissione nel corso di un recen-
te vertice che si è svolto in Prefettu-
ra, a Ragusa, alla presenza del pre-

fetto, dei commissari, di una dele-
gazione del comitato e di Aliquò.

La soluzione prospettata dovreb-
be consentire di garantire servizi
più efficienti nella frazione, dove
attualmente opera solo un medico
di base in seno al Ppi, finché non si
saranno concluse le procedure con-
corsuali che permetteranno di me-
dicalizzare l'ambulanza. “Ringra-
ziamo il dottor Aliquò – dichiara il
commissario straordinario Filippo
Dispenza, in rappresentanza della
commissione straordinaria - per es-
sersi fatto portavoce con l'assessore
regionale alla Sanità delle richieste
avanzate dal Comune di Vittoria e
dal Comitato dei residenti di Sco-
glitti, e il presidente della Regione,
Nello Musumeci, e l'assessore Rug-
gero Razza per la loro sensibilità
nell'accogliere le istanze del territo-
rio, finalizzate a tutelare la salute
dei cittadini. Accogliamo con favore
la decisione della Regione di istitui-
re un'ambulanza medicalizzata nel-
la frazione rivierasca”.

N. D. A.

La sede del Pte di
Scoglitti dove
ancora manca la
possibilità di
potere contare
sull’ambulanza
medicalizzata

«Proteggete i nostri prodotti
da dumping e taroccamento»

NADIA D’AMATO

Lo stato di grave crisi dell’orticoltura
protetta siciliana al centro dell’audi -
zione dei rappresentanti del movi-
menti agricoli del Ragusano in terza
commissione Attività produttive al-
l’Ars a Palermo. L’organismo, presie-
duto dall’onorevole Orazio Ragusa,
ha voluto puntare i riflettori sulle nu-
merose problematiche ancora irri-
solte che attanagliano i comparti. Al-
l’audizione era presente l’assessore
regionale all’Agricoltura Edy Bandie-
ra. Sono stati sentiti i rappresentanti
delle associazioni Mda, Riscatto, Al-
tragricoltura e Tavolo verde Sicilia
oltre all’on. Francesco Aiello, già as-
sessore regionale al ramo. Erano pre-
senti anche i parlamentari Nello Di-
pasquale, Stefania Campo, Marano,
Bulla e Tizzino.

I rappresentanti hanno consegnato
alla commissione un documento pro-
grammatico con proposte operative e
normative, precise e circostanziate, e
l’indice puntato sulle questioni più
impellenti del comparto agricolo del
territorio siciliano e in particolare del
comparto serricolo, con riferimento
proprio all’orticoltura protetta. “Rico -
nosciamo la positività e utilità di ogni
confronto - hanno dichiarato i rappre-
sentati delle associazioni - ma poi i
fatti devono seguire. Non ci lasceremo
prendere in giro da nessuno. Poniamo
al centro della crisi agricola il tema
della legalità commerciale, la que-
stione del rispetto del prezzo dei pro-
dotti agricoli nei luoghi della produ-
zione, la lotta contro il dumping e il ta-
roccamento dei prodotti, che è diven-
tato in Sicilia una pratica quotidiana e
diffusa in tutti i territori e che coinvol-

ge negativamente tutti i settori agri-
coli e lattiero caseari. Con forza abbia-
mo richiesto porti aperti agli esseri u-
mani e chiusi alle agromafie, a difesa
del cibo, della sicurezza alimentare e
della legalità. E, ancora, c’è la questio-
ne dei danni procurati dalle calamità
naturali e dalla necessità di accelerare
gli interventi a partire dalla irrisolta
situazione del ciclone Athos che rima-
ne l’emblema di quanto le pastoie bu-

rocratiche impediscano agli operatori
agricoli di potere programmare il fu-
turo, e non solo. Relativamente al con-
trollo dei prodotti che entrano in Sici-
lia senza alcun tipo di verifica, l’asses -
sore Bandiera ci ha fatto sapere che
qualcosa sta cambiando rispetto al
passato e che il monitoraggio è e sarà
molto più intenso. Rimane il fatto che
non si parla di norme di salvaguardia e
modifica dei Trattati. Per il riso del

Nord Italia, invece, le misure protetti-
ve sono state immediate. Silenzio as-
soluto sulla debitoria e la moratoria,
relativamente a debiti con le banche e
con lo stato. E cosi’ sulla moratoria
delle aste giudiziarie e la legge più
volte annunciata”.

“Ci siamo posti un obiettivo ambi-
zioso - ha detto l’onorevole Ragusa -
che è quello, in sinergia con il Governo
regionale, di provare a risolvere le

questioni più impellenti del compar-
to agricolo del territorio siciliano ed in
particolare della provincia iblea. La
vertenza ha naturalmente molte sfac-
cettature e la potremmo definire assi-
complessa, ma questo confronto in
commissione è stato utile perché ci
consentirà di predisporre una piatta-
forma rivendicativa con un approccio
diverso rispetto al passato, perché
non ci sono controparti ma tutti, nella
nostra regione, stiamo provando a re-
mare verso un’unica direzione. Scon-
tiamo ritardi atavici e gli effetti nefasti
di scelte politiche sbagliate. Ma que-
ste argomentazioni le abbiamo già a-
scoltate in passato e a nessuno, in que-

sta delicata fase, interessano le paro-
le. Piuttosto, ci stiamo spendendo al
massimo per riuscire a intervenire in
maniera operativa laddove si può e,
soprattutto, laddove è necessario”.
Ragusa continua spiegando che sa-
ranno tenute in debita considerazio-
ne le richieste provenienti dai rappre-
sentanti dei movimenti agricoli “il cui
ruolo –aggiunge il deputato regionale
– è di fondamentale importanza per-
ché raccolgono le esigenze della base
e riescono a tradurle in proposte con-
crete di cui non possiamo non tenere
conto nella maniera più adeguata”.

Proposta. «Abbiamo
consegnato un
documento con
indicazioni articolate
che sono da seguire»

I TEMI. Fra i te-
mi posti dalla
delegazione
dei Movimenti
ed al centro del
dibattito anche
i trattati inter-
nazionali senza
controllo e in
assenza di veri-
fiche di impat-
to sulle produ-
zioni, l’assenza
di misure ed
interventi per
la tutela dei
prezzi agricoli,
abbandonati
all’assalto spe-
culativo di Gdo
e agromafie,
Psr che non
serve allo svi-
luppo e alle
piccole e me-
die imprese,
colonizzazione
della Sicilia tra-
mite i bandi
comunitari del-
lo stesso Psr, i-
nesistenza del
credito assisti-
to, provvigioni
illegali e domi-
nio sui prezzi a-
gricoli in tutte
la filiera, ab-
bandono delle
aziende nelle
mani della spe-
culazione.

Le scelte Ue

I rappresentanti dei movimenti agricoli iblei in audizione all’Ars
Anche l’assessore

regionale
all’Agricoltura Edy

Bandiera era
presente

all’audizione.
Sotto, le colture in

serra che si
cercano di

tutelare
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Nuove norme
per tutelare
gli agricoltori
«Piccolo successo»

“E’ una piccola vittoria del settore ed
un grande passo in avanti per la poli-
tica che si è battuta sempre per i ter-
ritori la cui economia si basa preva-
lentemente sull’agricoltura”. Così A-
lessandro Mugnas, di Reset Vittoria,
commenta le recenti notizie relative
all’approvazione, da parte dell’Unio-
ne Europea, di nuove norme a tutela
dei produttori.

“Reputiamo d’essere nella giusta
direzione e contestiamo le becere
proteste, che non hanno riscontro,
svoltesi in piazza o fuori dall’orto-
mercato vittoriese, spesso fatte per
propaganda politica e rimaste fine a
sé stesse, oltre che inconcludenti. Le
proteste e l’apertura al dialogo - ag-
giunge - vanno fatte sempre con chi
ha il potere decisionale di muovere
qualcosa in un errato sistema, come
noi abbiamo fatto con la Regione Si-
cilia, a Palermo, nonché a Montecito-
rio, a Roma, muovendo gli animi di
quella politica che può fare, solo se

tutta la fascia trasformata che nutre
orgoglio per questo settore, spesso
dimenticato. Chi vorrà aggregarsi
potrà solo dare ancora più voce agli
interessi della collettività. Il nostro
interesse verte a risolvere tutto quel-
lo che per anni è stato solo discusso
ma non risolto, come la suddetta di-
rettiva europea. Finalmente, dopo
anni, le nostre denunce sono arrivate
a chi di dovere. Già il 5 marzo scorso
abbiamo denunciato, per l’ennesima
volta, la mancanza di controlli nella
‘Grande distribuzione organizzata’.
In quell’occasione siamo stati avvi-
sati del fatto che, proprio in questi
giorni, stava intervenendo l’Unione
Europea, con apposita direttiva, già
votata dal Parlamento Europeo. Ov-
viamente la sua applicazione dovrà
passare da un recepimento naziona-
le ed un’efficace azione di vigilanza.
Adesso ci si potrà opporre a sconti-
stiche ingiuste e forzate, ai paga-
menti lunghissimi ed alle contesta-

spronata. Lo abbiamo fatto in passa-
to e lo faremo in futuro. Il nostro
compito - aggiunge - è quello di con-
tinuare questo percorso. Siamo
pronti a spronare il Governo nazio-
nale al fine di tutelare in primis l’eco-
nomia della nostra città e quella di

zioni della merce non giustificate”.
Mugnas annuncia di voler anche av-
viare una battaglia democratica sugli
accordi con la Cina, “facendoci porta-
voce- conclude- e reclamando ogni
diritto commerciale. La Cina, con cui
si è fatto l’accordo d’importazione,
importa frutta in Italia ma non vuole

la nostra. Le loro importazioni, nel-
l’ultimo anno, hanno superato ben il
35% in più delle nostre esportazioni
presso il loro paese e non troviamo
corretto (per questo motivo) l’accor-
do. Va tutto ridiscusso e rimodulato,
a tutela della nostra agricoltura”.

N. D. A.

Alessandro
Mugnas

dell’associazione
Reset

Mugnas. «Importante
fare sentire la nostra voce
ai vertici del sistema»

in breve
IGIENE AMBIENTALE
Disinfestazione al via da lunedì

Il Comune ha programmato in tutto il
territorio comunale un intervento di
disinfestazione contro insetti volanti e
striscianti. L'intervento, che sarà effettuato
dalla Tech Servizi, interesserà nella prima
fase – dal 25 al 28 marzo - il territorio di
Vittoria, e nella seconda fase – dal 2 al 3
Aprile – quello
di Scoglitti.
Durante la
disinfestazione,
che avverrà di
notte, dall'una
alle cinque, si
raccomanda ai
cittadini di
tenere le
finestre chiuse e di non lasciare fuori panni
stesi e alimenti.

COMITATO BAIA DORICA
Il 7 aprile le pulizie di primavera

n.d.a.) Si svolgerà domenica 7 aprile
l’iniziativa denominata “Pulizie di
primavera”. Organizzata dal Comitato Baia

Dorica, la manifestazione punta a ripulire
la zona scoglittiese da rifiuti di ogni
genere, lasciati dai soliti “incivili”, come
denunciato dallo stesso comitato in una
recente lettera aperta inviata ai
commissari straordinari del Comune.
L’appuntamento è fissato per le 9,30 e si
propone di coinvolgere quante più persone
è possibile con l’obiettivo di sviluppare
una dimensione ambientalistica quanto
più aderente alle esigenze di un intero
territorio. Soltanto così, secondo gli
organizzatori dell’evento, sarà possibile
garantire un minimo di speranza per il
futuro.

ASSOCIAZIONE DONNE A SUD
Il libro «Le prostitute vi precederanno»

n.d.a.) Nuovo appuntamento con i Caffé
letterari, assaggi d’autore, organizzati
dall’associazione Donne a Sud. Per
l’occasione sarà analizzato il libro “Le
prostitute vi precederanno - inchiesta sul
sesso a pagamento”. Sarà presente Charlie
Barnao, autore del libro. L’evento è in
programma oggi pomeriggio, a partire
dalle 18, nella sede dell’associazione, in via
Pier Paolo Pasolini.

Ambulanza Pte, mancano i medici
Sanità. La Regione dice sì alla medicalizzata ma senza
personale a disposizione. Sarà predisposto un bando

La commissione straordinaria del
Comune ha fatto sapere di avere ri-
cevuto ieri mattina una nota con la
quale il commissario dell'Asp di Ra-
gusa, Angelo Aliquò, comunicava
che l'assessorato regionale alla Sa-
lute ha disposto la medicalizzazio-
ne dell'ambulanza di Scoglitti. Nella
nota, l’Azienda sanitaria comunica
che le procedure di mobilità per re-
perire i medici si sono concluse
mercoledì con esito negativo e che
perciò la stessa Asp sta richiedendo
la pubblicazione, sulla Gazzetta Re-
gionale della Regione Siciliana, del-
le procedure di concorso per la co-
pertura dei posti disponibili per l'e-
mergenza territoriale in tutta la
provincia. L'azienda sanitaria pro-
vinciale fa inoltre sapere alla Com-
missione di avere chiesto un parere
agli uffici regionali circa la possibili-
tà di inviare temporaneamente (in
attesa del reperimento dei medici)

l'ambulanza medicalizzata di Vitto-
ria nella postazione di Scoglitti.

Una ipotesi che era stata avanzata
dal comitato cittadino dei residenti
di Scoglitti e rilanciata dalla stessa
commissione nel corso di un recen-
te vertice che si è svolto in Prefettu-
ra, a Ragusa, alla presenza del pre-

fetto, dei commissari, di una dele-
gazione del comitato e di Aliquò.

La soluzione prospettata dovreb-
be consentire di garantire servizi
più efficienti nella frazione, dove
attualmente opera solo un medico
di base in seno al Ppi, finché non si
saranno concluse le procedure con-
corsuali che permetteranno di me-
dicalizzare l'ambulanza. “Ringra-
ziamo il dottor Aliquò – dichiara il
commissario straordinario Filippo
Dispenza, in rappresentanza della
commissione straordinaria - per es-
sersi fatto portavoce con l'assessore
regionale alla Sanità delle richieste
avanzate dal Comune di Vittoria e
dal Comitato dei residenti di Sco-
glitti, e il presidente della Regione,
Nello Musumeci, e l'assessore Rug-
gero Razza per la loro sensibilità
nell'accogliere le istanze del territo-
rio, finalizzate a tutelare la salute
dei cittadini. Accogliamo con favore
la decisione della Regione di istitui-
re un'ambulanza medicalizzata nel-
la frazione rivierasca”.

N. D. A.

La sede del Pte di
Scoglitti dove
ancora manca la
possibilità di
potere contare
sull’ambulanza
medicalizzata

«Proteggete i nostri prodotti
da dumping e taroccamento»

NADIA D’AMATO

Lo stato di grave crisi dell’orticoltura
protetta siciliana al centro dell’audi -
zione dei rappresentanti del movi-
menti agricoli del Ragusano in terza
commissione Attività produttive al-
l’Ars a Palermo. L’organismo, presie-
duto dall’onorevole Orazio Ragusa,
ha voluto puntare i riflettori sulle nu-
merose problematiche ancora irri-
solte che attanagliano i comparti. Al-
l’audizione era presente l’assessore
regionale all’Agricoltura Edy Bandie-
ra. Sono stati sentiti i rappresentanti
delle associazioni Mda, Riscatto, Al-
tragricoltura e Tavolo verde Sicilia
oltre all’on. Francesco Aiello, già as-
sessore regionale al ramo. Erano pre-
senti anche i parlamentari Nello Di-
pasquale, Stefania Campo, Marano,
Bulla e Tizzino.

I rappresentanti hanno consegnato
alla commissione un documento pro-
grammatico con proposte operative e
normative, precise e circostanziate, e
l’indice puntato sulle questioni più
impellenti del comparto agricolo del
territorio siciliano e in particolare del
comparto serricolo, con riferimento
proprio all’orticoltura protetta. “Rico -
nosciamo la positività e utilità di ogni
confronto - hanno dichiarato i rappre-
sentati delle associazioni - ma poi i
fatti devono seguire. Non ci lasceremo
prendere in giro da nessuno. Poniamo
al centro della crisi agricola il tema
della legalità commerciale, la que-
stione del rispetto del prezzo dei pro-
dotti agricoli nei luoghi della produ-
zione, la lotta contro il dumping e il ta-
roccamento dei prodotti, che è diven-
tato in Sicilia una pratica quotidiana e
diffusa in tutti i territori e che coinvol-

ge negativamente tutti i settori agri-
coli e lattiero caseari. Con forza abbia-
mo richiesto porti aperti agli esseri u-
mani e chiusi alle agromafie, a difesa
del cibo, della sicurezza alimentare e
della legalità. E, ancora, c’è la questio-
ne dei danni procurati dalle calamità
naturali e dalla necessità di accelerare
gli interventi a partire dalla irrisolta
situazione del ciclone Athos che rima-
ne l’emblema di quanto le pastoie bu-

rocratiche impediscano agli operatori
agricoli di potere programmare il fu-
turo, e non solo. Relativamente al con-
trollo dei prodotti che entrano in Sici-
lia senza alcun tipo di verifica, l’asses -
sore Bandiera ci ha fatto sapere che
qualcosa sta cambiando rispetto al
passato e che il monitoraggio è e sarà
molto più intenso. Rimane il fatto che
non si parla di norme di salvaguardia e
modifica dei Trattati. Per il riso del

Nord Italia, invece, le misure protetti-
ve sono state immediate. Silenzio as-
soluto sulla debitoria e la moratoria,
relativamente a debiti con le banche e
con lo stato. E cosi’ sulla moratoria
delle aste giudiziarie e la legge più
volte annunciata”.

“Ci siamo posti un obiettivo ambi-
zioso - ha detto l’onorevole Ragusa -
che è quello, in sinergia con il Governo
regionale, di provare a risolvere le

questioni più impellenti del compar-
to agricolo del territorio siciliano ed in
particolare della provincia iblea. La
vertenza ha naturalmente molte sfac-
cettature e la potremmo definire assi-
complessa, ma questo confronto in
commissione è stato utile perché ci
consentirà di predisporre una piatta-
forma rivendicativa con un approccio
diverso rispetto al passato, perché
non ci sono controparti ma tutti, nella
nostra regione, stiamo provando a re-
mare verso un’unica direzione. Scon-
tiamo ritardi atavici e gli effetti nefasti
di scelte politiche sbagliate. Ma que-
ste argomentazioni le abbiamo già a-
scoltate in passato e a nessuno, in que-

sta delicata fase, interessano le paro-
le. Piuttosto, ci stiamo spendendo al
massimo per riuscire a intervenire in
maniera operativa laddove si può e,
soprattutto, laddove è necessario”.
Ragusa continua spiegando che sa-
ranno tenute in debita considerazio-
ne le richieste provenienti dai rappre-
sentanti dei movimenti agricoli “il cui
ruolo –aggiunge il deputato regionale
– è di fondamentale importanza per-
ché raccolgono le esigenze della base
e riescono a tradurle in proposte con-
crete di cui non possiamo non tenere
conto nella maniera più adeguata”.

Proposta. «Abbiamo
consegnato un
documento con
indicazioni articolate
che sono da seguire»

I TEMI. Fra i te-
mi posti dalla
delegazione
dei Movimenti
ed al centro del
dibattito anche
i trattati inter-
nazionali senza
controllo e in
assenza di veri-
fiche di impat-
to sulle produ-
zioni, l’assenza
di misure ed
interventi per
la tutela dei
prezzi agricoli,
abbandonati
all’assalto spe-
culativo di Gdo
e agromafie,
Psr che non
serve allo svi-
luppo e alle
piccole e me-
die imprese,
colonizzazione
della Sicilia tra-
mite i bandi
comunitari del-
lo stesso Psr, i-
nesistenza del
credito assisti-
to, provvigioni
illegali e domi-
nio sui prezzi a-
gricoli in tutte
la filiera, ab-
bandono delle
aziende nelle
mani della spe-
culazione.

Le scelte Ue

I rappresentanti dei movimenti agricoli iblei in audizione all’Ars
Anche l’assessore

regionale
all’Agricoltura Edy

Bandiera era
presente

all’audizione.
Sotto, le colture in

serra che si
cercano di

tutelare
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Nuove norme
per tutelare
gli agricoltori
«Piccolo successo»

“E’ una piccola vittoria del settore ed
un grande passo in avanti per la poli-
tica che si è battuta sempre per i ter-
ritori la cui economia si basa preva-
lentemente sull’agricoltura”. Così A-
lessandro Mugnas, di Reset Vittoria,
commenta le recenti notizie relative
all’approvazione, da parte dell’Unio-
ne Europea, di nuove norme a tutela
dei produttori.

“Reputiamo d’essere nella giusta
direzione e contestiamo le becere
proteste, che non hanno riscontro,
svoltesi in piazza o fuori dall’orto-
mercato vittoriese, spesso fatte per
propaganda politica e rimaste fine a
sé stesse, oltre che inconcludenti. Le
proteste e l’apertura al dialogo - ag-
giunge - vanno fatte sempre con chi
ha il potere decisionale di muovere
qualcosa in un errato sistema, come
noi abbiamo fatto con la Regione Si-
cilia, a Palermo, nonché a Montecito-
rio, a Roma, muovendo gli animi di
quella politica che può fare, solo se

tutta la fascia trasformata che nutre
orgoglio per questo settore, spesso
dimenticato. Chi vorrà aggregarsi
potrà solo dare ancora più voce agli
interessi della collettività. Il nostro
interesse verte a risolvere tutto quel-
lo che per anni è stato solo discusso
ma non risolto, come la suddetta di-
rettiva europea. Finalmente, dopo
anni, le nostre denunce sono arrivate
a chi di dovere. Già il 5 marzo scorso
abbiamo denunciato, per l’ennesima
volta, la mancanza di controlli nella
‘Grande distribuzione organizzata’.
In quell’occasione siamo stati avvi-
sati del fatto che, proprio in questi
giorni, stava intervenendo l’Unione
Europea, con apposita direttiva, già
votata dal Parlamento Europeo. Ov-
viamente la sua applicazione dovrà
passare da un recepimento naziona-
le ed un’efficace azione di vigilanza.
Adesso ci si potrà opporre a sconti-
stiche ingiuste e forzate, ai paga-
menti lunghissimi ed alle contesta-

spronata. Lo abbiamo fatto in passa-
to e lo faremo in futuro. Il nostro
compito - aggiunge - è quello di con-
tinuare questo percorso. Siamo
pronti a spronare il Governo nazio-
nale al fine di tutelare in primis l’eco-
nomia della nostra città e quella di

zioni della merce non giustificate”.
Mugnas annuncia di voler anche av-
viare una battaglia democratica sugli
accordi con la Cina, “facendoci porta-
voce- conclude- e reclamando ogni
diritto commerciale. La Cina, con cui
si è fatto l’accordo d’importazione,
importa frutta in Italia ma non vuole

la nostra. Le loro importazioni, nel-
l’ultimo anno, hanno superato ben il
35% in più delle nostre esportazioni
presso il loro paese e non troviamo
corretto (per questo motivo) l’accor-
do. Va tutto ridiscusso e rimodulato,
a tutela della nostra agricoltura”.

N. D. A.

Alessandro
Mugnas

dell’associazione
Reset

Mugnas. «Importante
fare sentire la nostra voce
ai vertici del sistema»

in breve
IGIENE AMBIENTALE
Disinfestazione al via da lunedì

Il Comune ha programmato in tutto il
territorio comunale un intervento di
disinfestazione contro insetti volanti e
striscianti. L'intervento, che sarà effettuato
dalla Tech Servizi, interesserà nella prima
fase – dal 25 al 28 marzo - il territorio di
Vittoria, e nella seconda fase – dal 2 al 3
Aprile – quello
di Scoglitti.
Durante la
disinfestazione,
che avverrà di
notte, dall'una
alle cinque, si
raccomanda ai
cittadini di
tenere le
finestre chiuse e di non lasciare fuori panni
stesi e alimenti.

COMITATO BAIA DORICA
Il 7 aprile le pulizie di primavera

n.d.a.) Si svolgerà domenica 7 aprile
l’iniziativa denominata “Pulizie di
primavera”. Organizzata dal Comitato Baia

Dorica, la manifestazione punta a ripulire
la zona scoglittiese da rifiuti di ogni
genere, lasciati dai soliti “incivili”, come
denunciato dallo stesso comitato in una
recente lettera aperta inviata ai
commissari straordinari del Comune.
L’appuntamento è fissato per le 9,30 e si
propone di coinvolgere quante più persone
è possibile con l’obiettivo di sviluppare
una dimensione ambientalistica quanto
più aderente alle esigenze di un intero
territorio. Soltanto così, secondo gli
organizzatori dell’evento, sarà possibile
garantire un minimo di speranza per il
futuro.

ASSOCIAZIONE DONNE A SUD
Il libro «Le prostitute vi precederanno»

n.d.a.) Nuovo appuntamento con i Caffé
letterari, assaggi d’autore, organizzati
dall’associazione Donne a Sud. Per
l’occasione sarà analizzato il libro “Le
prostitute vi precederanno - inchiesta sul
sesso a pagamento”. Sarà presente Charlie
Barnao, autore del libro. L’evento è in
programma oggi pomeriggio, a partire
dalle 18, nella sede dell’associazione, in via
Pier Paolo Pasolini.

Ambulanza Pte, mancano i medici
Sanità. La Regione dice sì alla medicalizzata ma senza
personale a disposizione. Sarà predisposto un bando

La commissione straordinaria del
Comune ha fatto sapere di avere ri-
cevuto ieri mattina una nota con la
quale il commissario dell'Asp di Ra-
gusa, Angelo Aliquò, comunicava
che l'assessorato regionale alla Sa-
lute ha disposto la medicalizzazio-
ne dell'ambulanza di Scoglitti. Nella
nota, l’Azienda sanitaria comunica
che le procedure di mobilità per re-
perire i medici si sono concluse
mercoledì con esito negativo e che
perciò la stessa Asp sta richiedendo
la pubblicazione, sulla Gazzetta Re-
gionale della Regione Siciliana, del-
le procedure di concorso per la co-
pertura dei posti disponibili per l'e-
mergenza territoriale in tutta la
provincia. L'azienda sanitaria pro-
vinciale fa inoltre sapere alla Com-
missione di avere chiesto un parere
agli uffici regionali circa la possibili-
tà di inviare temporaneamente (in
attesa del reperimento dei medici)

l'ambulanza medicalizzata di Vitto-
ria nella postazione di Scoglitti.

Una ipotesi che era stata avanzata
dal comitato cittadino dei residenti
di Scoglitti e rilanciata dalla stessa
commissione nel corso di un recen-
te vertice che si è svolto in Prefettu-
ra, a Ragusa, alla presenza del pre-

fetto, dei commissari, di una dele-
gazione del comitato e di Aliquò.

La soluzione prospettata dovreb-
be consentire di garantire servizi
più efficienti nella frazione, dove
attualmente opera solo un medico
di base in seno al Ppi, finché non si
saranno concluse le procedure con-
corsuali che permetteranno di me-
dicalizzare l'ambulanza. “Ringra-
ziamo il dottor Aliquò – dichiara il
commissario straordinario Filippo
Dispenza, in rappresentanza della
commissione straordinaria - per es-
sersi fatto portavoce con l'assessore
regionale alla Sanità delle richieste
avanzate dal Comune di Vittoria e
dal Comitato dei residenti di Sco-
glitti, e il presidente della Regione,
Nello Musumeci, e l'assessore Rug-
gero Razza per la loro sensibilità
nell'accogliere le istanze del territo-
rio, finalizzate a tutelare la salute
dei cittadini. Accogliamo con favore
la decisione della Regione di istitui-
re un'ambulanza medicalizzata nel-
la frazione rivierasca”.

N. D. A.

La sede del Pte di
Scoglitti dove
ancora manca la
possibilità di
potere contare
sull’ambulanza
medicalizzata

«Proteggete i nostri prodotti
da dumping e taroccamento»

NADIA D’AMATO

Lo stato di grave crisi dell’orticoltura
protetta siciliana al centro dell’audi -
zione dei rappresentanti del movi-
menti agricoli del Ragusano in terza
commissione Attività produttive al-
l’Ars a Palermo. L’organismo, presie-
duto dall’onorevole Orazio Ragusa,
ha voluto puntare i riflettori sulle nu-
merose problematiche ancora irri-
solte che attanagliano i comparti. Al-
l’audizione era presente l’assessore
regionale all’Agricoltura Edy Bandie-
ra. Sono stati sentiti i rappresentanti
delle associazioni Mda, Riscatto, Al-
tragricoltura e Tavolo verde Sicilia
oltre all’on. Francesco Aiello, già as-
sessore regionale al ramo. Erano pre-
senti anche i parlamentari Nello Di-
pasquale, Stefania Campo, Marano,
Bulla e Tizzino.

I rappresentanti hanno consegnato
alla commissione un documento pro-
grammatico con proposte operative e
normative, precise e circostanziate, e
l’indice puntato sulle questioni più
impellenti del comparto agricolo del
territorio siciliano e in particolare del
comparto serricolo, con riferimento
proprio all’orticoltura protetta. “Rico -
nosciamo la positività e utilità di ogni
confronto - hanno dichiarato i rappre-
sentati delle associazioni - ma poi i
fatti devono seguire. Non ci lasceremo
prendere in giro da nessuno. Poniamo
al centro della crisi agricola il tema
della legalità commerciale, la que-
stione del rispetto del prezzo dei pro-
dotti agricoli nei luoghi della produ-
zione, la lotta contro il dumping e il ta-
roccamento dei prodotti, che è diven-
tato in Sicilia una pratica quotidiana e
diffusa in tutti i territori e che coinvol-

ge negativamente tutti i settori agri-
coli e lattiero caseari. Con forza abbia-
mo richiesto porti aperti agli esseri u-
mani e chiusi alle agromafie, a difesa
del cibo, della sicurezza alimentare e
della legalità. E, ancora, c’è la questio-
ne dei danni procurati dalle calamità
naturali e dalla necessità di accelerare
gli interventi a partire dalla irrisolta
situazione del ciclone Athos che rima-
ne l’emblema di quanto le pastoie bu-

rocratiche impediscano agli operatori
agricoli di potere programmare il fu-
turo, e non solo. Relativamente al con-
trollo dei prodotti che entrano in Sici-
lia senza alcun tipo di verifica, l’asses -
sore Bandiera ci ha fatto sapere che
qualcosa sta cambiando rispetto al
passato e che il monitoraggio è e sarà
molto più intenso. Rimane il fatto che
non si parla di norme di salvaguardia e
modifica dei Trattati. Per il riso del

Nord Italia, invece, le misure protetti-
ve sono state immediate. Silenzio as-
soluto sulla debitoria e la moratoria,
relativamente a debiti con le banche e
con lo stato. E cosi’ sulla moratoria
delle aste giudiziarie e la legge più
volte annunciata”.

“Ci siamo posti un obiettivo ambi-
zioso - ha detto l’onorevole Ragusa -
che è quello, in sinergia con il Governo
regionale, di provare a risolvere le

questioni più impellenti del compar-
to agricolo del territorio siciliano ed in
particolare della provincia iblea. La
vertenza ha naturalmente molte sfac-
cettature e la potremmo definire assi-
complessa, ma questo confronto in
commissione è stato utile perché ci
consentirà di predisporre una piatta-
forma rivendicativa con un approccio
diverso rispetto al passato, perché
non ci sono controparti ma tutti, nella
nostra regione, stiamo provando a re-
mare verso un’unica direzione. Scon-
tiamo ritardi atavici e gli effetti nefasti
di scelte politiche sbagliate. Ma que-
ste argomentazioni le abbiamo già a-
scoltate in passato e a nessuno, in que-

sta delicata fase, interessano le paro-
le. Piuttosto, ci stiamo spendendo al
massimo per riuscire a intervenire in
maniera operativa laddove si può e,
soprattutto, laddove è necessario”.
Ragusa continua spiegando che sa-
ranno tenute in debita considerazio-
ne le richieste provenienti dai rappre-
sentanti dei movimenti agricoli “il cui
ruolo –aggiunge il deputato regionale
– è di fondamentale importanza per-
ché raccolgono le esigenze della base
e riescono a tradurle in proposte con-
crete di cui non possiamo non tenere
conto nella maniera più adeguata”.

Proposta. «Abbiamo
consegnato un
documento con
indicazioni articolate
che sono da seguire»

I TEMI. Fra i te-
mi posti dalla
delegazione
dei Movimenti
ed al centro del
dibattito anche
i trattati inter-
nazionali senza
controllo e in
assenza di veri-
fiche di impat-
to sulle produ-
zioni, l’assenza
di misure ed
interventi per
la tutela dei
prezzi agricoli,
abbandonati
all’assalto spe-
culativo di Gdo
e agromafie,
Psr che non
serve allo svi-
luppo e alle
piccole e me-
die imprese,
colonizzazione
della Sicilia tra-
mite i bandi
comunitari del-
lo stesso Psr, i-
nesistenza del
credito assisti-
to, provvigioni
illegali e domi-
nio sui prezzi a-
gricoli in tutte
la filiera, ab-
bandono delle
aziende nelle
mani della spe-
culazione.

Le scelte Ue

I rappresentanti dei movimenti agricoli iblei in audizione all’Ars
Anche l’assessore

regionale
all’Agricoltura Edy

Bandiera era
presente

all’audizione.
Sotto, le colture in

serra che si
cercano di

tutelare

utente
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«Tutti allo stadio
per sostenere
i colori azzurri»

MICHELE FARINACCIO

«Quando mancano tre giornate alla fine della
stagione regolare, mi sento di rivolgere un ac-
corato invito ai tifosi di fede azzurra, agli sporti-
vi, alle famiglie della città di Ragusa affinché
possano stare vicini alla loro squadra, alla for-
mazione che porta in giro per la Sicilia i colori
del capoluogo. Perché gli obiettivi importanti si
raggiungono quando le varie componenti si
stringono tutte assieme come le dita di una ma-
no». E’ l’appello che arriva dal direttore genera-
le dell’Asd Ragusa Calcio 1949, Nino Monteros-
so, in vista dell’appuntamento di domani po-
meriggio, allo stadio Aldo Campo di contrada
Selvaggio, con il New Modica. La gara prenderà
il via alle 15.

«Un derby – sottolinea Monterosso – è sem-
pre un appuntamento molto sentito. E a mag-
gior ragione in questo caso visto che parliamo
di una sana rivalità sportiva che risale a molti
decenni addietro. Due tifoserie che si sono sem-
pre contraddistinte per correttezza e capacità
di sapere incitare i propri beniamini vorranno
diventare anche stavolta protagonisti positivi

di quella che senz’altro sarà una bella giornata
di sport. E’ importante che allo stadio possano
esserci numerose presenze perché siamo quasi
alla fine di una stagione che la nostra società ha
portato avanti con numerosi sacrifici avendo
sempre in mente un obiettivo. E’ chiaro che si
farà di tutto per raggiungerlo. E potere assapo-
rare questi momenti speciali con molti altri ap-
passionati di calcio e di sport in genere non po-
trà che garantirci quel salto di qualità che tutti
ci attendiamo. Anche perché si sta lavorando,
tra l’altro, in prospettiva, programmando sin da
ora quello che potrà essere il futuro con l’auspi -
cio che possano arrivare soddisfazioni sempre
più importanti. Quindi, invito tutti a essere pre-
senti sabato allo stadio a tifare Ragusa».

Intanto, gli allenamenti della squadra azzur-

ra proseguono senza un istante di tregua. Data
per scontata l’assenza di Gargiulo, dopo la frat-
tura al setto nasale in seguito alla partita in casa
con il Caltagirone, il tecnico, Filippo Raciti, sta
valutando le condizioni di Passewe alle prese
con un risentimento muscolare.

L’attaccante potrebbe partire dalla panchina.
Ma ogni decisione sarà presa qualche momento
prima della partita. Rientra tra i ranghi, invece,
dopo la squalifica di due giornate, un altro at-
taccante, Furnò. “I nostri ragazzi, nonostante le
varie traversie – commenta Raciti – stanno at-
traversando un buon momento di forma. E lo
hanno dimostrato contro il Floridia. Sapendo
che la nostra stagione potenzialmente, per le
gare di Coppa, avrebbe potuto essere più lunga,
ecco che il nostro preparatore atletico, Federico
Linguanti, ha commisurato i propri interventi
per garantire maggiore durata alla condizione
fisica dell’intero gruppo. Devo fare dunque i
miei complimenti a Federico perché ha portato
un gruppo di quindici giocatori a vivere le fasi
clou della stagione nella migliore condizione
possibile. Quella di sabato? Una partita impor-
tantissima”.

Il dg Monterosso rivolge un appello ai tifosi in vista del
derby di domani col Modica. In alto a destra, un finale
di gara con gli azzurri che ringraziano i sostenitori

Il Volley Modica continua a sperare
Obiettivo. Chillemi e compagni impegnati sul campo di Lamezia con l’ultima della classe

Il Crush style
ha conquistato
l’area etnea

o.m.) Grande passione,
coinvolgimento assoluto. E
come sempre tanta voglia di
fare sport divertendosi. Sono
stati questi gli elementi
distintivi dell’evento tenutosi
domenica scorsa a Catania, al
centro commerciale Katanè
(nella foto), con il Crush style
protagonista a partire da metà
pomeriggio. Una sessione
molto partecipata quella tenuta
dal founder Savio Magro che ha
attirato l’attenzione di tutti i
visitatori del centro oltre ad
animare in maniera dinamica le
performance dei partecipanti.
Magro, assieme ai suoi
collaboratori, è riuscito, dal
palco, a focalizzare l’attenzione
di tutti i presenti dimostrando,
ancora una volta, come questa
disciplina sportiva, arricchita
nella sua esecuzione, riesca a
dimostrare quanto speciale
riesca ad essere. Magro, che
opera al centro sportivo Arte
Danza & Fitness di via Filippo
Bonetta a Vittoria, ha avuto
modo dunque di appurare come
il Crush style potrà attecchire,
come in parte sta già
accadendo, nel Catanese.

La Virtus batte il Cus Catania e vola in testa
I "cuccioli" virtussini stanno crescendo in
fretta. I ragazzini (2006-2007) allenati da
Alessandro Vicari, dopo aver battuto, al
Palazama, il forte Cus Catania, si sono in-
sediati in solitudine, a punteggio pieno, in
vetta alla classifica del campionato regio-
nale under 13.

Questo il dettaglio: Virtus-Cus Catania:
76-63 (18-13; 37-27; 51-47). Virtus Ra-
gusa: Barnaba 11, Cascone 8, Mirabella
15, Occhipinti 2, Tumino 10, Mezzasalma,
Di Paola 22, Comitini, Santacroce, Merco-
rillo, Salmeri 8, Guccione, all. Vicari. Cus

Catania: Boot 6, Balbo 31, giuffrida, Garo-
falo, Carbone 7, Mazzoleni 15, Fiorentino,
Novelli 2, Marchesano 2, Di Guardò, all.
Vaccino. Arbitro: Migliorisi di Comiso

«E' stata una partita molto bella che ha
avuto già il sapore di una finale regionale
- dice coach Vicari -; entrambe le squadre
(appaiate a punteggio pieno) si presenta-
vano al gran completo con le carte in re-
gola per giocarsela. Sono stati bravi i no-
stri ragazzi che così hanno continuato il
percorso di tutte vittorie (otto fino ad
ora), mettendosi alle spalle il Cus Cata-

nia». Mirabella e soci sono stati sempre in
vantaggio; gli ospiti li hanno raggiunti so-
lo a metà del quarto tempino (59-59), ma
a quel punto si è avuta la immediata rea-
zione degli iblei che hanno innescato la
marcia dell'orgoglio portando in porto la
preziosa e meritata vittoria.

«Il campionato è ancora lungo - dice A-
lessandro Vicari - e quindi dobbiamo con-
tinuare con la massima concentrazione
se vogliamo puntare alle finali regiona-
li».

GIOVANNI PLUCHINOLA SQUADRA UNDER 13 DELLA VIRTUS RAGUSA IN TESTA ALLA CLASSIFICA

Il premio
del Csen
in palio
a Modica

La consegna di numerosissime
borse di studio che
consentiranno di migliorarsi per
eventuali sbocchi professionali
e giurati di grande richiamo.
Sono gli elementi distintivi della
manifestazione in programma
domani al teatro Garibaldi di
Modica, destinata a diventare
un punto di riferimento cruciale
per la danza accademica. Dalle
16, infatti, prenderà il via “La
Sicilia, Danza Csen”,
l’appuntamento promosso dal
comitato provinciale Csen
Ragusa con la collaborazione
dell’assessorato Sport, Turismo,
Cultura e Spettacolo del
Comune di Modica. Un lavoro
organizzativo straordinario per
un evento unico nel suo genere
anche per i metodi di
valutazione che saranno
utilizzati: cioè, attraverso i
tablet, così come avviene già nel
mondo della danza sportiva
Csen, per garantire autonomia
di giudizio e nessuna possibilità
di interferenza. I giudici saranno
chiamati a svolgere un lavoro
molto attento al fine di riuscire
a garantire le risposte che i
partecipanti si attendono. I
giurati sono: Roberta Fontana,
che valuterà il moderno; Ilir
Shaqiri (nella foto) per il
classico; Leon Cino per il
contemporaneo e la special
guest Alberto Poti. A ogni
ballerino sarà consegnato un
attestato di partecipazione per
non parlare del fatto che
saranno istituiti alcuni premi
speciali per i singoli ballerini e
per i gruppi. Un evento
sostenuto dal sindaco Ignazio
Abbate, dall’assessore allo Sport
Maria Caschetto Monisteri e dal
sovrintendente del Garibaldi,
Tonino Cannata. In mattinata si
svolgeranno le prove palco.
L’ingresso è gratuito ma su
invito. “Diciamo – sottolinea il
presidente provinciale Csen
Ragusa, Sergio Cassisi – che, per
quanto riguarda la giuria, si
tratta del meglio che il settore
accademico riesce ad esprimere
in questo momento. E abbiamo
la fortuna di averli con noi. Ci
attende una giornata molto
intensa, ricca di emozioni in cui
cercheremo, come sempre
accade in occasione delle nostre
manifestazioni, di mettere la
danza al primo posto con tutta
una serie di performance che
richiameranno la volontà di
mettersi in gioco nonché la
voglia di crescere”.

GI. CA.

LA GARA VINTA DAL VOLLEY MODICA CON IL FIUMEFREDDO. NEL RIQUADRO, CAVALLI

GIOVANNI CALABRESE

La ventesima giornata del campiona-
to nazionale di Serie B di volley ma-
schile non ha portato novità per
quanto riguarda la parte alta della
classifica. Ci sperava l’Avimecc Volley
Modica, in un passo falso della capoli-
sta Franco Tigano Palmi impegnata a
Palermo contro la Medisystem, ma
così non è stato e per Chillemi & com-
pany la possibilità di un ricongiungi-
mento in testa è rinviato ai prossimi
impegni; o meglio all’unico impegno
esterno per la capolista che può rap-
presentare lo scoglio più duro: quello
del prossimo turno ancora, quando i
calabresi dovranno rendere visita al
Letojanni che non ha – ancora - ab-
bandonato del tutto le speranze di ar-
rivare al secondo posto.

Nel frattempo quello dell’ormai
imminente fine settimana è un turno
da considerare interlocutorio, quan-
do mancano sei giornate alla conclu-
sione della stagione regolare. Una
giornata che vedrà l’Avimecc Volley
Modica impegnata domenica pome-
riggio a Lamezia contro l’ultima della
classe e – a meno di un clamoroso ha-
rakiri - non dovrebbe avere problemi

per ritornare in sede con il bottino
pieno. Nell’ultimo match disputato
contro il Papiro Fiumefreddo il se-
stetto stava peccando di ingenuità e
per poco non ci scappava la sorpresa.
Dal 2-0, infatti, si passava al 2-1 e la
baldanza del sestetto ospite che gio-
cava senza alcun timore, e senza la
necessità del risultato a tutti i costi
stava per mettere in difficoltà la for-
mazione modicana. Poi tutto si è ri-
solto per il meglio, successo finale di
3-1, e la possibilità di continuare nel-

l’inseguimento del primo posto. Che
può sembrare distante, tre punti, ma
in casa biancoblù non si sono abban-
donate le speranze di un ricongiungi-
mento in extremis.

Tre punti contro la Raffaele Lame-
zia - allora - e quando già il gruppo
modicano ha conosciuto il risultato
del Franco Tigano Palmi che, da parte
sua, giocherà sabato pomeriggio con-
tro la Gupe Volley Catania. I catanesi
domenica scorsa hanno vinto a Co-
senza e tre domeniche addietro si so-

no arresi proprio a Modica solamente
al tie break. Quindi una Gupe in gran
forma che potrebbe mettere – ma sa-
rà estremamente difficile - il bastone
fra le ruote del Palmi. Nell’entourage
modicano, però, non si pensa più di
tanto a quello che faranno gli avver-
sari e si guarda solamente al proprio
percorso e solamente alla fine della
stagione regolare si tireranno le som-
me.

Che indipendentemente da come
andrà a finire per l’Avimecc Volley
Modica è stato un grande campiona-
to; all’inizio del quale nessuno osava
sperare in un rendimento simile. La
squadra, però, rifatta quasi ex novo
ha regalato soddisfazioni in serie.

Assenze. Raciti dovrà fare a
meno di Gargiulo mentre
Passewe è ancora in dubbio

Calcio. L’appello del dg dell’Asd Ragusa 1949 Monterosso in vista del derby di domani col Modica

«Il pubblico è una componente fondamentale
per raggiungere traguardi di un certo spessore»

DANZA. E’ domani

Serie B/M. Il sestetto allenato da Bua resta sempre in attesa di un passo falso della capolista Palmi

BASKET. Il quintetto Under 13 di coach Vicari continua ancora a stupire e si candida per le finali regionali

La nuova disciplina

utente
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